
GRUPPO CONSILIARE  LA COMUNE DI FERRARA

Ferrara,  25 Settembre 2024

Al Signor Sindaco

Al Presidente del Consiglio Comunale

Oggetto: INTERROGAZIONE SU STATO DI AVANZAMENTO DEI LAVORI DELLE NUOVE 
MENSE, FONDI PNRR, IN QUATTRO SCUOLE PRIMARIE

Premesso

- che a inizio luglio 2023 l’Amministrazione Comunale ha annunciato interventi di riqualificazione 
in quattro scuole primarie tra città e frazioni, finalizzati alla realizzazione di altrettante mense 
scolastiche per servire oltre 706 pasti in due turni e, in alcuni casi, per riqualificare le aree verdi 
scolastiche; 

- che i lavori prevedono una spesa di circa 3 milioni di euro, totali, di investimento, di cui circa 
1,7milioni di stanziamento comunale e i rimanenti di fondi del Next Generation EU.

Ricordato
 
- che le scuole coinvolte sono la Don Milani (con stanziamento complessivo di 1.060.000 euro di 
cui 450mila di risorse europee e 610 mila del Comune), la “A. Franceschini” di Porotto (790.000 
euro complessivi, di cui 450.000 da Pnrr e 295.000 Comune), la scuola di San Martino (550.000 
euro di cui 196.000 da Pnrr e 354mila del Comune) e la scuola di  Fondoreno (560mila euro 
complessivi di cui 120mila euro da Pnrr e 440mila del Comune).

Considerato

- che  il 12 febbraio 2024 l’Amministrazione Comunale ha promosso un incontro con la 
cittadinanza a Fondoreno per presentare il progetto della nuova mensa della scuola;

- che il 19 febbraio 2024 è stato inaugurato dall’Amministrazione Comunale il cantiere della nuova 
mensa della Scuola "A. Franceschini" a Porotto, con affidamento dei lavori all’impresa Arte Casa 
Immobiliare SRL, e annunciato il termine degli interventi per l’autunno 2024; 
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- che il 5 marzo 2024 è stato inaugurato il cantiere del progetto di riqualificazione della scuola 
primaria “Don Milani” e annunciata la consegna entro febbraio 2025;

- che l’11 marzo 2024 è stato inaugurato il cantiere per l’ampliamento dei servizi della scuola 
primaria “Bruno Farber” di San Martino;

Tutto ciò premesso, ricordato e considerato,
si interroga questa Amministrazione per sapere

1) Qual è ad oggi lo stato di avanzamento dei lavori;

2) Quali tempi sono previsti per l’attivazione delle nuove mense scolastiche;

3) Quali tempi sono previsti per la riqualificazione necessaria delle aree verdi interne alle scuole 
citate, interventi indispensabili affinché bambine e bambini possano usufruirne.

Si richiede risposta scritta. Grazie

La Presidente Gruppo Consiliare La Comune di Ferrara
Anna Zonari


